
 

Padova, 26 giugno 2024 

Oggetto: Verbale Consulta 6B, riunione del 17 Giugno 2024 

La Consulta si riunisce in seduta alle ore 21.00 del giorno 26 giugno 2024presso la Sala Comunale 

Giotto, in via Astichello 14.  

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta:  

 Presente Assente Giustificato Assente Non 
Giustificato 

Cesaro Andrea X   

Birra Romina Gisella X   

Bottoni Carlo X   

Basile Angelo X   

De Agostini Giulio  X  

Frizzarin Marco X   

Ghedin Mattia Gregorio X   

Scapin Fabio  X  

Zamper Michela X   

Zulian Fiorenza X   

Chioccini Nicolas X   

Grigio Monica X   

Vesentini Claudio X   

 
È invitata a parlare l’Assessora all’Innovazione Digitale Margherita Cera.  
La sua presenza in Consulta è motivata dalla promozione e attivazione della cittadinanza riguardo 
al nuovo progetto finanziato dalla regione “Palestre Digitali”.  
Il progetto permetterà la costituzione di centri di formazione digitale su tutto il territorio cittadino, 
ad ampio spettro tematico a cui potranno accedere fino a 800 persone. 
 



Viene aperto lo spazio alle domande.  
Il consultiere Chioccini evidenzia l’importanza di agevolare la partecipazione dei giovani magari 
proponendoli come formazione.  
L’Assessora Cera raccoglie il suggerimento ed evidenzia come il progetto sia già in collaborazione 
con l’università. 
Il presidente della consulta Cesaro propone l’istituzione di diversi centri di formazione itineranti, e 
sottolinea la presenza in quartiere di diversi possibili fruitori.  
Interviene quindi Luigi Berto, cittadino presidente di Auser Valsugana, e porta la sua esperienza 
delle 4/6 lezioni svolte quest’anno nell’associazione che presiede; evidenzia l’interesse di molti 
cittadini.  
Il consultiere Frizzarin chiede una delucidazione su chi farà da formatore e facilitatore.  
L’Assessora Cera, raccogliendo quanto detto anche da Berto, sottolinea che il giro delle consulte 
che sta effettuando servono proprio per aprire le porte e saggiare il terreno; per trovare 
associazioni disposte a fare da tramite e ad innervare progetti già in essere. Visto anche il tempo 
ridotto, poiché le attività inizieranno a settembre 2024 e dureranno 12 mesi. 
Dal pubblico, anche l’associazione 50e+ si propone di partecipare.  
La consultiera Grigio suggerisce di lasciare le attrezzature alle associazioni facilitanti.  
L’Assessora sottolinea che alle associazioni arriveranno dei finanziamenti sotto forma di 
corrispettivo; le attrezzature rimarranno alle sedi del comune, che metterà a disposizioni anche le 
sale. Le attrezzature saranno prese anche in collaborazione con Informatici Senza Frontiere.  
Il presidente Cesaro propone il coordinamento con il Tavolo Associazioni e Prisma. 
 
L’Assessora Cera poi racconta anche il progetto che ha portato Padova ad essere una delle tre 
capitali europee dell’innovazione: myData. Un portale che permette di raccogliere dati da sensori 
privati e pubblici e tramite la AI di avere simulazioni al cambiare di determinati fattori. Ciò alimenta 
un centralino di risposte automatiche e una mappatura 3D dei disservizi.  
 
Viene poi data parola a Stefano Trussoforgia, di Gruppo R, per raccontare il progetto GenerAzioni 
vincitore del Bando del Bilancio Partecipato per lo sviluppo in coprogettazione. Il progetto riguarda 
un Portierato Sociale e itinerante su Ponterotto, Altichiero e Montà. Ci saranno attività socio-
culturali gratuite indirizzate a diverse categorie, da settembre a dicembre.  
L’obiettivo a medio termine è sviluppare un senso di comunità e attivare gruppi formali e informali 
ancora dormienti per rendere vivo il quartiere.  
 
Interviene la cittadina Flavia Ferrara a proposito della situazione in via Pullè, segnalando la 
secondo lei scarsa attività di Città Solare per emergenza abitativa; che dovrebbe più sforzarsi e 
rendersi presente. Sottolinea le assegnazioni al Bilancio Partecipato che sembrano non obiettive. 
Il presidente Cesaro sottolinea che sono osservazioni importanti, ma che è bene ricordare che chi 
vive in quella palazzina è stato tirato via dalla strada, e sta sicuramente meglio. 
Nei limiti temporali e di budget, il Bilancio Partecipato serve anche a supportare queste realtà, e 
che comunque il Bilancio non cade dall’alto ma arriva ad attuazione dopo una fase di ascolto. 
 
Viene data parola al consultiere Carlo Bottoni che porta aggiornamenti dal Tavolo Infrastrutture:  

- Iniziati i lavori per il rifacimento del manto stradale sul sottopassaggio di via Due Palazzi 
dovute alle infiltrazioni. Durata prevista settimane.  

- Riorganizzazione della viabilità alla scuola Lambruschini per facilitare il passaggio degli 
alunni in sicurezza. 



- Confermati i lavori per spostare in avanti lo “stop” di via due Palazzi su via Sacro Cuore per 
migliorare la viabilità. 

- Confermato entro fine anno l’installazione di un semaforo pedonale a chiamata davanti alla 
chiesa di Sacro Cuore.  

- Segnalato all’Assessore Ragona il cancellamento unilaterale da parte delle aziende fornitrici 
della disponibilità dei servizi di bike-sharing nei rioni lontani dal centro città. Con una nota 
sul controllo più ferreo sul parcheggio delle biciclette. 

- Segnalato il necessario rinnovamento dell’illuminazione di via Ca’ Panosso ad Altichiero. 
 
Viene dato aggiornamento dal Presidente che il bando del Bilancio Partecipato a tema sport non è 
stato assegnato: un’associazione si è presentata ma non risultata sufficiente nel punteggio. 
Si propone di riassegnarlo alla stessa tematica, rimuovendo il vincolo di fare un’attività per rione; 
l’alternativa è ridare i soldi in contabilità generale.  
Il cittadino Piero Scagno richiede le panchine in piazza Astichello.  
Dal Presidente viene ricordato che il Bilancio Partecipato non può afferire al Settore Lavori Pubblici; 
che quelle panchine erano dovute ancora dal Bilancio della scorsa Consulta, ma che già due volte 
era stata data notizia della loro installazione. 
Si passa alle votazioni.  
Favorevoli: Frizzarin, Cesaro, Bottoni, Birra, Zamper, Basile, Ghedin, Zulian. 
Contrari: Vesentini, Grigio, Chioccini.  
La Consulta approva. 
 
 
Il presidente dà notizia di due aggiornamenti sulla situazione di via Beata Arnaldo da Limena su cui 
è stata confermata l’inclusione nei lavori di sistemazione anche nella parte iniziale, fino allo “stop”, 
come richiesto e segnalato nella consulta del 29 aprile.  
Al momento, si stanno tamponando le buche in attesa dei lavori. 
 
 
La seduta è tolta alle 22.45. 
 
 
      Il Segretario Verbalizzante                                                                                             Il Presidente             
                                


